2022, 3, 21

Report from AKATSUKA PARK

赤塚公園武蔵野台地崖線植物モニタリング活動

三リンソウ月間が始まっても野路は月京からの日初めか?

赤塚公園の大門地区と城址地区を結ぶ歩道橋脇にはソメイヨシ ノよりも一足先に満開になるオオシマザクラがあります。それ がようやく咲き始めました(写真右上)。



ニリンソウは・・・

3/21 のモニタリングではよく咲いている群れでも左の写真のように 2~3分咲きで、全体では 1 分咲きにも満たない状況でした。

昨年の秋には春に咲く野草 の芽生えが次々に観察された のですが、今年に入っての厳 寒で、それが後戻りしてしま ったようです。

「ニリンソウ月間」は毎年 12 月末には翌年の企画を決めないと準備が進まないので、最近数年間のニリンソウの開花状況を見て開催期間を決定してきたのですが、今年は大外れとなってしまいました。3/19 からは区内 2000 か所の掲示板に貼り出された「ニリンソウが見ごろになりました」のポスターや区報を見て訪れる方がたくさんいらっしゃいましたが、ごめんなさい。

自生地にたくさんの野草が咲きやすい環境は 人の手で作ることはできても、気候条件までも コントロールするのは無理でした。



でも、春は着実にやってきています。 ムラサキケマンは1月の降雪以降赤茶色の冬姿に 戻っていたのが、ここにきて葉色の緑が復活してきました(右下の写真)。





ちらほらと開花 (↑)、1週間前はまだ小さかった $\mathbf{A} \mathbf{y} \mathbf{y} \mathbf{r}$ の花は 3/21 にはたっぷりと花房を垂れ下げていました (→)。



春の野草観察会にどうど ニリンソウ月間は4/17(日)まで



★期間中、月曜日のモニタリングは一般公開の春の植物観察会 9:00 ため池公園

★土・日の午前中は大門地区でニリンソウガイドあり

10:00~12:00

★二リンソウ観察 Day は 4/3日(日) 10:00~15:00

問合せ:赤塚公園サービスセンター03-3938-5715